## "...aus dem Palast wird eine Verordnung kommen, die am Glauben Meiner armen Kinder einen großen Schaden anrichten wird..."

## Botschaften der Gottesmutter Maria an Pedro Regis (Brasilien)

(Die Botschaften an Pedro Regis sind vom katholischen Ortsbischof als echt anerkannt)

+++

## Botschaft vom 10.05.2018 (Nr.4.634)

Liebe Kinder, aus dem Palast wird eine Verordnung kommen, die am Glauben Meiner armen Kinder einen großen Schaden anrichten wird. Beugt eure Knie im Gebet. Dies ist die Zeit der großen Schlacht zwischen Gut und Böse.

Bleibt mit der Wahrheit. Nehmt das Evangelium an, denn nur so könnt ihr auf dem Weg der Erlösung bleiben. Ich bin eure Mutter und bin vom Himmel gekommen, um euch zur Bekehrung aufzurufen.

Entfernt euch von den Dingen der Welt. Ihr seid keine Sklaven. Ihr seid frei, um dem Herrn zu gehören. Kehrt euch Ihm zu, der euer Absolutes Gut ist und euch mit Namen kennt. Ihr gehört dem Herrn, und nur Ihm sollt ihr folgen und dienen. Vorwärts in der Verteidigung der Wahrheit. Mein Herr erwartet viel von euch.

Dies ist die Botschaft, die Ich euch heute im Namen der Allerheiligsten Dreifaltigkeit überbringe. Danke, dass ihr Mir ein weiteres Mal erlaubt habt, euch hier zu versammeln. Ich segne euch im Namen des Vaters, des Sohnes und des Heiligen Geistes. Amen. Bleibt im Frieden.